

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 95

DESIGNIOS INSONDABLES

DESIGNIOS DE CIRCUNSTANCIA DE EVOLUCIÓN

REUNIÓN DEL DÍA 26 de julio del 2015

FORMA DE ENERGIA (HERMANO, en el Médium)

La paz del SEÑOR con vosotros.

TODOS

Y con su Espíritu.

HERMANO

Bien podemos iniciar.

PARTICIPANTE I

Queremos comunicarles que estamos reunidos en otro sitio, porque el acceso a nuestra casa está un poco complicado, también queremos indicarle de la presencia de tres hermanas, que son parte integrante de la familia, que han querido hoy venir a participar de la reunión.

HERMANO

Está bien, podemos proseguir ¿tenéis alguna pregunta?

TODOS

No.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Bien, vamos a continuar, vamos a pasar ahora a la tercera fase, para de igual manera... como ya lo hemos indicado... ampliar los Conocimientos.

Os habíamos mencionado, en la tercera fase las Formas de Energía realizan Misiones Conjuntas, las Misiones Conjuntas están orientadas, al cumplimiento del Designio Superior y ese designio está transportado, comunicado por la Estela Luminosa, para que a su vez en el Manto Energético, los Ejes Lumínicos puedan encargarse de su ejecución.

Bien, hasta allí todo esto como antecedente, siendo necesario desde luego, para que avancemos en el Conocimiento.

Cuando el SEÑOR, cuando el CREADOR dispone un Designio, un Designio y la Circunstancia del desarrollo evolutivo energético, pero primero diferenciemos... hemos dicho que... **los Designios Insondables** del CREADOR ya están determinados, en cambio, **los Designios...** podríamos llamarlos... **de Circunstancias de Evolución**, no lo están.

PARTICIPANTE 5

¿Podrían ser de ejecución?

HERMANO

Bien, podrían serlo.

PARTICIPANTE 2

Cada SER humano es un eslabón dentro de una... no sé si el termino es justo... de una cadena, para hacer una Misión predeterminada, pero de repente, **por el libre albedrío ¿no se puede desviar?** Porque también tenemos el libre albedrío de poder escoger, si nos vamos en ese camino o en el otro, pero le acabo de escuchar, que hay designios que se mantienen fijos, y hay también esta característica del libre albedrío de los Seres humanos, que dentro de esa cadena tienen que realizar su Tarea.

5:30 HERMANO

Ya, vamos a explicarlo puntualmente en tu planteamiento.

Digamos que, **los Designios son de dos tipos**, solo por didáctica comprende:

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

- **LOS DESIGNIOS INSONDABLES** del CREADOR, esos designios están ya establecidos, esos designios... si quieres... cobijan el desarrollo evolutivo energético de todo lo Existente, del Manto de la Nada, del Océano Energético, entonces esos Designios Insondables del CREADOR, primero, no están permitidos que los sepáis, si bien están... hemos dicho... establecidos.

Si quieres ubicarlos en el contexto de entendimiento, podrías comprenderlo como que, parte de esos Designios Insondables, son las grandes transformaciones de lo que llamáis universo en general, no solo de vuestra esfera, no solo de vuestro mundo, pero si lo queréis ejemplificar exclusivamente a vuestro planeta, podrías decir... en términos materiales... los cambios de era, de época, podrías decir la evolución de vuestra especie humana y también de todo lo Existente, vegetales o animales, en fin, la estructura de vuestro planeta y los seres que viven en ella, eso obedece a Designio Insondable.

- Ahora, **LOS DESIGNIOS DE CIRCUNSTANCIA DE EVOLUCIÓN**, simplemente están ligados a la ejecución de la Misión Conjunta y por ende a las Tareas individuales, en vuestro caso, de cada Ser humano y en general de la Forma de Energía y allí, se incluye tu pregunta y la respuesta siguiente, que complementa lo anterior:

Si bien la Forma de Energía... en este caso Espíritu encarnado en vuestro planeta... puede con su libre albedrío... como lo has mencionado... correctamente tomar su decisión, aquella decisión, solo hará variar la Tarea individual, tomando como variación su acción y sus efectos, pero la variación de una Tarea individual, que está implícitamente ligada a una Misión Conjunta... teniendo en claro que los resultados de Tareas individuales, conllevan hacia el resultado de una Misión Conjunta en su Propósito... la variación de una Tarea individual, no cambia el Propósito final del resultado de la Misión Conjunta.

Lo único que hace es simplemente, poner nuevas Circunstancias en ese desarrollo y esto... podría entenderse... con tratar, sin lograrlo desde luego, de poner obstáculos en el avance de la Acción.

Pero aún aquellos obstáculos, por Principio de Contradicción, finalmente son impulsos, alabanzas.

¿Comprende?

Entonces, no debe preocupar en términos de la Misión Espiritual Conjunta, el albedrío individualizado y su forma de darse en la Tarea individual.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

12:00 PARTICIPANTE 2

No puede darse el reemplazo, en que un Ser humano que tenía una Tarea elige algo diferente, por el libre albedrío, pero viene otro Ser humano, que dentro de la Tarea que tenía que realizar viene a suplir, a reemplazar al anterior ¿puede darse eso también?

HERMANO

Ya, el Ser humano llamándolo así...

PARTICIPANTE 2

Al Espíritu encarnado.

HERMANO

Puede en su libre albedrío retirarse... si quieres seria lo exacto, mediante esa tarea retirarse... decimos... de aquella Misión Conjunta, así es, pero mirándolo en el escenario global del avance evolutivo, Aquel ira simplemente a otra Misión, no es que se estanca, no es que retrocede, no es que deja de esforzarse para adelantar, es simplemente, que posiblemente en su libre albedrío descubre, que no está en ese instante... podrías decirlo en termino material... capacitado, para integrarse a esa Misión ¿comprende?

PARTICIPANTE 2

Si entiendo.

13:30 HERMANO

Siguiendo entonces, porque esto que estamos ampliando, simplemente es complemento de los diseños, **los Diseños Insondables, vamos a ampliarlos un poco más:**

Hemos dicho y merece ser ampliado, el CREADOR ya los tiene establecidos, no es que el CREADOR, en base a Circunstancias de vuestro desarrollo evolutivo... digámoslo así... empieza a crear diseños, a descifrar diseños, a ubicar diseños, no, **los Diseños Insondables están ya establecidos**, porque no obedecen a individualidades ni de FORMAS DE ENERGÍA, ni de FORMAS.

¿Comprende?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

No porque LAS FORMAS... por ejemplo... en el Vacío, al conformar un Polvo Cósmico deban realizar una Acción de creación, esto se deba, a que el diseño del Señor recién asoma, no, el diseño está dado, el Polvo Cósmico en la configuración del Vacío Universal, ya tiene la Energía para actuar y actúa, porque simplemente... hemos dicho... **una de las funciones...** podría decirse así... atribuciones y características... si también lo quieres decir así... del Vacío, es la creación.

Donde hay Vacío hay Existencia y la Existencia, siempre será continuación de la creación. Por lo tanto, el Diseño Insondable ya está establecido, porque el **Propósito fundamental**, que tiene la transmisión de ese **Diseño Insondable**, es mantener... habíamos dicho... el equilibrio de lo Existente, no se puede equilibrar lo Existente con la suposición de la Circunstancia, la Circunstancia se da porque es normal que se dé, porque su **Propósito único** como Circunstancia, es contribuir al equilibrio.

17:00 PARTICIPANTE 2

La frase Designios Insondables, quiere decir la evolución de la Tierra en varios órdenes, quiere decir por ejemplo, descubrimientos de ciertas enfermedades, la curación a ciertas enfermedades que plagan en la Tierra, descubrimientos en el orden tecnológico o en avance material para la gente.

Hay una expresión que usted nos dice "ser feliz", pero en la Tierra hay una serie de cosas que producen infelicidad, como: las enfermedades, las plagas, las sequías, las inundaciones; esos son Designios Insondables que diría, bueno hasta aquí llegó esa Circunstancia y le permite a un Ser humano, un iluminado, un genio, un científico, descubrir algo.

HERMANO

No.

PARTICIPANTE 2

¿No? ¿No es un Designio Insondable?

HERMANO

Esos, son Designios de Circunstancias, para que lo entiendas mejor...

PARTICIPANTE 2

Son designios circunstanciales.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Comprendemos la inquietud, a ver, sin que exactamente sea así, pero para que sea mas sencillo en vuestra comprensión material, **el Diseño de Circunstancias es tu esfuerzo como Forma de Energía**, como raza humana en tu mundo, entonces lo que has mencionado, es el esfuerzo de los Seres humanos en su avance evolutivo, eso es Diseño de Circunstancia.

PARTICIPANTE I

El Diseño de Circunstancia, estaría dado básicamente en la primera fase, mas no en la tercera fase o ¿también en la tercera fase hay Diseño de Circunstancias?

HERMANO

Permítenos contestar eso luego, concluimos la pregunta del hermano, el Diseño Insondable en cambio, no tiene esa característica, **el Diseño Insondable viene, de la proyección del Pensamiento de la Luminosidad** y no te está dado, como Forma de Energía o como Espíritu encarnado en tu mundo, conocerlo, saberlo con anterioridad a su realización, pero cuando se da, te esta dado el disfrute de su resultado, de su Propósito, el vivirlo.

Ahora bien, en lo que plantea la hermana, en el mundo de las Formas de Energía determinados... podríamos decirlo así, llamemos... **Indicios de Existencia**, están delimitados y son muy pocos, los restantes no lo están.

Vamos a explicarlo porque lo requerimos, para contestar lo que has preguntado.

La Misión Conjunta requiere de las Tareas individuales y aparentemente... podrías decir que... hay Contradicción, en un punto de Conocimiento, la Misión Conjunta aparentemente es fase tres y la Tarea individual, de igual manera aparente, es fase uno, pero en lo que estamos diciendo, estaríamos uniéndolos, es eso lo que te decimos con los Indicios de Existencia, simplemente, si bien la Misión Conjunta la encaminan, la dirigen y la hacen las Formas de Energía de la fase tres, eso debe tener una ejecución, en cualquier sitio del Manto Energético y cuando esa ejecución es en vuestro mundo, en vuestro planeta Tierra, esa ejecución de fase uno requiere... podrías decirlo... el apoyo simultaneo de la Tarea individual, de los Seres de tu mundo.

22:45 PARTICIPANTE I

Tengo entendido que el Eje Lumínico, para la Misión Conjunta de Las Formas Energéticas, es el encargado de mantener el equilibrio dentro del Manto de la Nada.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

Ya.

PARTICIPANTE 1

Ahora, para mantener este equilibrio dentro del Manto de la Nada ¿también es necesario nuestra Tarea aquí en este planeta?

HERMANO

No, a ver, podríamos ahí ampliarlo así, no en todas las Misiones Conjuntas, estaréis vosotros con Tarea individual, hay Misiones Conjuntas que solo se dan en la fase tres en exclusividad.

PARTICIPANTE 1

Ya, ahí me queda claro.

PARTICIPANTE 3

Se puede concluir que, los Designios de Circunstancias se dan en la fase uno y también los Designios Insondables, ¿en la fase tres, se da solamente los Designios Insondables?

HERMANO

Podéis concluir así, a ver, ampliémoslo un poco y antes de ampliarlo, déjanos deciros algo, **el mundo de materia...** hemos dicho... **tiene una terminología especial**, quiere cada cosa en un lugar y quiere cada cosa en una secuencia. **El mundo de las Formas de Energía no es así, no hay lugar ni hay secuencia.**

Ahora bien, en vuestro mundo los Designios Insondables lo cobijan, lo cubren... significa esto... están proyectados en Pensamiento, están latentes, están allí, porque los Designios Insondables, en la búsqueda de ese equilibrio deben estar allí, para que La Madre Naturaleza, para que las Formas de Energía existentes en vuestro mundo, Seres humanos, ¿comprende? puedan tener un justo entorno de cobijo a su Existencia.

Por lo tanto, los Designios Insondables tienen que estar allí latentes, porque simplemente debe comprendérselos, como la transmisión de la proyección del Pensamiento de la Luminosidad.

26:20 Entonces, el Pensamiento de la Luminosidad está latente en vuestro mundo, porque si el Pensamiento no estuviera así, no habría nada que ejecutar, en términos

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

de materia dirías, no habría vida, no tendríais Existencia, entonces el Designio Insondable está latente, no solo en vuestro mundo, sino en todo el Manto Energético, ¿comprende por qué?

Porque para simplicidad de Entendimiento, **el Designio es como una disposición de realización y debe hacerse**, por lo tanto... si quieres... el Designio Primario Insondable, fue la creación, los Seres humanos lo entendieron a su manera: hágase la vida, hágase la luz. Está bien, si aquello te permite comprender, que **eso es un Designio Insondable, ¿por qué lo es?**

Primero, porque no sabes cómo fue.

Segundo, porque no alcanzas a dimensionar, qué se dio para su realización.

Y esas dos características del cómo y qué, lo hacen Designio Insondable, ¿por qué?

Porque allí está... hemos dicho... porque eso ES, porque **el Designio Insondable lo ES**.

Alguien diría "sin más explicación", pero para qué has de requerir explicación, si lo Existente está allí, qué quieres comprender.

EL SEÑOR te ha puesto, el cumplimiento del Designio Insondable para mantener lo Existente, si tu vieras tu universo... para que tengáis otro ejemplo de lo insondable... y descubres, que está en movimiento constante y que pese a estarlo, no hay tu caos material, es decir en forma elemental... para vuestro entendimiento de raza humana... no se han chocado todavía, todavía la una esfera no ha golpeado a la otra, todavía la esfera de hielo, no se ha derretido con el sol incesante, ¿comprendes aquello?

Si no lo comprendes es, porque es Insondable. Pero tienes una virtud, entiendes que ahí está, pero si unimos gran parte de lo que te hemos dicho, si bien está, está en tu irrealidad. Escuchamos...

31:25 PARTICIPANTE 2

Solo quiero comentar, nosotros tenemos la felicidad que Dios nos ha dado, el poder escucharles y conocer como es el desarrollo evolutivo de muchas cosas, pero hay gente afuera, científicos que buscan si hay vida en Marte, vida en la luna, si hay vida en otros planetas y no entienden que somos Formas de Energía y no puede haber Espíritus encarnados en la luna, en Marte y se pasan los gobiernos... de los países industrializados... haciendo exploraciones en esos planetas, buscando lo que le acabo de expresar y entonces, se justifica esta felicidad que uno tiene, de saber cómo es realmente la vida, somos solo Formas de Energía y no va haber Espíritus encarnados en otros planetas, entonces contrasta decirles o comentarles lo que conocemos.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Yo encuentro la explicación a lo acostumbrado, que los técnicos y científicos tienen sus teorías de comprobar las cosas y realmente es hecho positivo de comprobación, para llevar a la práctica, pero son los mismos científicos, quienes a veces se lamentan en esa línea, al no poder explicar o probar lo que se dice y dejan muchas situaciones en la incertidumbre; en cambio acá nosotros, tenemos otra forma de aprender y entender, qué es lo que ocurre en la evolución de los Seres humanos y, en esas decisiones insondables... que son de la Luminosidad... encontraría esa explicación. Cuánto hubiera deseado saber de este nuevo Conocimiento, mucho más atrás, quizá desde el inicio con los Hermanos que nos asisten, casi 40 años, pero no habíamos escuchado sobre esto, quizá aún no era el tiempo adecuado.

33:40 HERMANO

Bien al respecto y solo complementando lo ya dicho, ***todo obedece a designios y cada uno en su interior tiene ya el Conocimiento... eso también ya lo hemos explicado... ahora el documento que está en elaboración, deberá cumplir su finalidad en base a un Propósito y en general, estará abierto al razonamiento, al análisis y a la comprensión, pero la raza humana, no ha de esperar más allá de lo que a ella misma... como raza humana... le corresponde hacer, también hemos dicho, que el Adelantamiento de vuestro mundo y de la raza humana en él, está sujeto a su propio esfuerzo.***

EL SEÑOR te dará, te ha dado y te seguirá dando como raza humana, destellos de luminosidad, pero cada uno con todo su esfuerzo, primero lo ha de entender y segundo, lo ha de aplicar; nada estará, porque nunca nada está restringido... pese a los esfuerzos del Poder material existente en vuestro mundo... nunca nada podrá ocultar lo Existente, porque cuando tratéis de ocultar lo Existente, estarás queriendo crear el Vacío como Inexistente y por Principio de Contradicción, germinará la luz con mayor intensidad.

38:00 Por eso es, que aunque el Poder material en las diferentes épocas de vuestro mundo, ha tratado de ocultar una Verdad, la Verdad sigue allí, lo que si ha conseguido el Poder material, es poner obstáculos al Adelantamiento, no del Espíritu encarnado, pero si de la comprensión espiritual, pero EL SEÑOR ha establecido como Designio Insondable... os habíamos dicho... la Evolución, el Principio de Evolución de todo lo Existente.

Entonces, nada podrá detener la Evolución, que quizás a ojos de materia, a comprensión de materia, no tengan toda la respuesta que la materia espera, no significa esto, que no haya Evolución; simplemente si quien investiga, los sabios de tu mundo... en este caso... quieren estar en su propia terminología de materia, pueden estarlo, es su libre albedrío y bien podrías decir, ese no es el libre albedrío de nosotros como Forma de Energía, no necesitamos aquello, ni su entendimiento, ni su comprensión, porque aquellos son ante los ojos del SEÑOR tan importantes y primordiales, como aquel Ser, que no es sabio en tu mundo.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

41:00 Entonces, el **Designio Insondable** cubre a todos, el **Designio de Circunstancia** le da vida a cada uno, conforme eso sí, su libre albedrío **¿qué significa esto?**

Conforme su libre albedrío, cada uno quiera comprender y entender, si quieres cerrar los ojos a una Verdad, podéis hacerlo, si quieres abrir los ojos a la Inexistencia y comprender que es Existencia, puedes hacerlo, pero si solo te basta, con entender la realidad anda y se feliz, se feliz con tu realidad, porque tu realidad es vivencia, si en esa realidad sanamente... diríamos con sentimientos positivos... no aceptas esto o aquello, es correcto, es tu realidad.

Pero solo has de recordar, que adelantar no es ignorar, adelantar no es negarse a aceptar, lo que tu Mente no puede explicarlo, pero que el Pensamiento con diafanidad te viene a mostrar. Adelantar no es aislamiento, adelantar no es mirar solo la individualidad, adelantar es Solidaridad y eso es Designio del SEÑOR y los Designios del SEÑOR en Solidaridad, solo te dan amplitud de Conocimiento.

No te niegues a aceptar el Conocimiento, cuando no tienes nada mejor que dar o recibir, por lo tanto, has de ser justo en tu libre albedrío, comprendiendo que si la Verdad, aparentemente te estaba oculta y ocasionalmente, te está deslumbrando por algún sitio, has de ser justo... te decimos... en darte a ti mismo, la oportunidad de tratar de entenderlo.

No es más sabio, quien se explica a sí mismo todas las cosas, es más sabio, aquel que es capaz de explicar a su hermano lo elemental de las cosas, pero no es sabiduría aducir ignorancia de los demás, porque estarás juzgando lo que no debes juzgar. No te está dado... hemos dicho... juzgar a tu hermano con tu propio comparativo, mucho menos, si te parece que es de superioridad, esa superioridad te debería dar, la cualidad de la sencillez, la simpleza de la transmisión del Conocimiento, para en felicidad conjunta con Aquel, con tu hermano, adelantar.

Es eso lo que corresponde a lo que han planteado, eso es lo que EL SEÑOR en sus Designios y las Formas de Energía en su ejecución, hacemos: da a los demás lo que podáis dar, da lo que puedas dar y al dar, dadlo sin juzgamiento, solo con la posibilidad de que le pueda alumbrar, deja que lo alumbre, mas no es tu responsabilidad ni la nuestra, si ha de caminar con aquello, simplemente allí está ¿tenéis alguna pregunta?

Bien, ampliemos un poco más, hasta aquí entonces... de lo que hemos expresado... podrás clarificar ejemplos de los dos tipos de Designios, pero repetimos, solo es por didáctica, no porque rígidamente deba ser así.

Finalmente, si el **Designio alumbrador** y la **Estela Luminosa** lo proyecta, el **Eje Lumínico** se encarga de su ejecución.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

49:45 Vamos entonces, a complementar el Eje Lumínico:

En realidad ¿qué es el Eje Lumínico? ¿Qué está en el Eje Lumínico?

Simplemente Formas de Energía... toda la Existencia en realidad es Formas de Energía... pero Formas de Energía de la fase tres y si quieres comprenderlo mejor, de mayor avance evolutivo en dicha fase, esto debéis entenderlo como que Aquellos... y solo por didáctica material... están cercanos a la Nueva Existencia o al final de la Existencia Primera, que... habíamos dicho... es cuando la Forma de Energía retornará al Todo, a la Luminosidad, al SEÑOR.

Aquellos entonces, conforman el Eje Lumínico, pero no es aislamiento no es agrupamiento, no es como en vuestro mundo material y para evitar errores de interpretación, reunión de sabios, reunión de intelectuales, reunión de jercas de vuestras iglesias, no, en realidad, nada de eso es sabiduría y allí está la Sabiduría Universal.

Aclaremos entonces, primero lo de vuestro mundo, para que no os equivoquéis al interpretar lo que hemos dicho, de manera sencilla:

La sabiduría no está en el intelecto de materia, en el Poder de materia, en la imagen de materia, quizá esa sea la sabiduría del Poder material, pero **la Sabiduría del Espíritu está simplemente, en la vivencia de Solidaridad con tu hermano.**

Para que lo comprendas, en el ejemplo aparentemente más visible en vuestra raza humana, una materia... sin importar el sexo... podría abandonar a su suerte a su hijo o hija, en suma a su creación, las explicaciones o motivos abundarán; en cambio, en el mundo animal, aparente ignorancia de sabiduría material, vosotros llamáis inteligencia, que acá es inexistente... según vosotros... en ese mundo animal hará que aquella creación... en este caso... pueda ser cobijada por un animal, pueda ser protegida por aquel.

Esperamos comprendáis entonces, la diferencia en lo que llamas simplemente sabiduría, eso es sabiduría de LAS FORMAS en la Existencia, porque el animal es una FORMA, en cambio, la raza humana es una FORMA DE ENERGÍA, pero el segundo tiene libre albedrío y en su libre albedrío, decide lo que ha de hacer, en aquello que en este ejemplo sería la Tarea individual; en cambio LA FORMA en su dinamica, solo responde a ese movimiento de dinamica y actúa simplemente, por común no hay la inteligencia superior del Ser humano, porque no la necesita, para sabiduría de Solidaridad entre LAS FORMAS.

Esperamos comprendas, avancemos entonces...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO PARTICIPANTE I

Estaba tratando de hacer una conclusión, de lo que para mí serían las Misiones Conjuntas en la tercera fase, si bien es cierto las Misiones Conjuntas no son más, que la proyección del Pensamiento de las Formas de Energía Consolidadas, yo tratando de concluir lo que es realmente, la vivencia de las Formas de Energía en la tercera fase, me parece, que **esa proyección de Pensamiento no es más que la proyección de su Identidad con la Divinidad, de ese Pensamiento de Identidad con la Divinidad en función de la Solidaridad**, básicamente yo le entiendo así ¿no sé si es correcto?

HERMANO

De acuerdo y es lo que vamos ampliar en el Eje Lumínico, porque hasta aquí... hemos dicho... las Formas de Energía están allí o lo conforman al Eje Lumínico, y hemos dicho quizá una característica... que vosotros le podéis poner cualquier calificativo material a esa característica... están cercanas a la Nueva Existencia; pero hay más características, estando entonces cercanas a la Nueva Existencia y estando en la fase tres, es claro entonces que: su Identidad individualizada, de cada Forma de Energía, su Identidad con la Luminosidad... podría decirse... casi es completa, casi es total y esto es lo fundamental.

PARTICIPANTE I

Y eso es, lo que proyectan en su Pensamiento.

HERMANO

Así es, porque **esa Identidad proyectada, es la única condición que le permite ejecutar el Designio**, en símil podría decirse, que el CREADOR lo está ejecutando, y es eso lo que captan las otras Formas de Energía en las otras fases y entonces, captas y entiendes, que el Señor esta en todo lugar, claro está, no hablamos de tu religión, hablamos del mundo de las Formas de Energía, la Luminosidad o EL SEÑOR... que tú llamas... está en el Manto Energético y el Manto Energético es el océano, en el cual está todo lo Existente.

Y si el Manto Energético está en la Luminosidad, porque la Luminosidad lo creó a aquel, la Luminosidad está en todo sitio de ese Manto, es lógico entonces, que así lo captan las otras Formas de Energía, en las restantes fases uno y dos, pero más allá de eso ¿qué es realmente lo importante?

El cómo se ejecute esa proyección de Pensamiento, el cómo el Eje Lumínico ejecuta el Designio, que transportó... si quieres... la Estela Luminosa a ese lugar, a cualquier lugar

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

del Manto Energético. Ampliemos entonces, cómo se ejecuta, porque antes ya lo hemos dicho en reuniones anteriores, pero **ampliemos los aspectos que le faltan:**

1h06 La ejecución del Designio, no requiere instrumentos de ninguna índole... si lo pones en tu mundo... ni materiales... y si lo pones en el mundo del Espíritu... ni espirituales, **¿por qué?**

Porque su ejecución simplemente esta allí, allí en ese lugar del Manto Energético, porque en cualquier lugar del Manto están LAS FORMAS y llegarán ahí mismo, LAS FORMAS DE ENERGÍA en su Pensamiento único condensado, por lo tanto, en cualquier lugar del Manto Energético para la ejecución del Designio, ya está lo que debe estar: LAS FORMAS y LAS FORMAS DE ENERGÍA, simplificándolo, esto es POLVO CÓSMICO. Eso ya está, porque aun en el Vacío, que vuestros ojos materiales y vuestra Mente material así lo comprenden, está ese Polvo Cósmico.

Entonces allí se inicia la ejecución, se inicia con proyección del Designio, por parte de La Estela Luminosa y si quieres... en término material... dada la disposición, estando la disposición debe ejecutarse.

PARTICIPANTE 2

Esa ejecución le puede llegar en cualquier edad, porque hay iluminados que desarrollan su Misión en diferentes edades, por ejemplo a Mahoma, Buda y así a otros ¿en diferentes edades les puede llegar?

HERMANO

Bien, el caso de los iluminados sería un ejemplo, del cómo se ejecuta y así lo es.

El Polvo Cósmico entonces, se encarga de obrar, en realidad ya no de crear, para vosotros, origen es creación, en este caso origina la ejecución, pero no la crea, porque para originar la ejecución, previamente, ya ha venido desarrollándose otra serie... si quieres... de avances evolutivos, en múltiples FORMAS y en múltiples FORMAS DE ENERGÍA.

Y si ahora vamos a lo que el hermano ha planteado, **el iluminado no surge porque la Divinidad viene y lo toca y lo transforma**, eso sería contrario a los Principios Universales y a la justicia del SEÑOR, entonces te preguntaría con razón **¿por qué a él y por qué no a mí?**

No, esa manera de comprenderlo, simplemente es un absurdo material, no hay la posibilidad que EL SEÑOR lo toque y lo transforme en iluminado, Aquel que después será... si quieres... iluminado... en los términos de tu mundo... previamente ha hecho ya

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

el esfuerzo, que le hace merecedor de aquello, ya ha venido en evolución, ya ha avanzado en evolución.

Así van los Ejes Lumínicos originando lo que ha de ser y así van ahora... si quieres... escogitando LAS FORMAS y LAS FORMAS DE ENERGÍA que han de contribuir a eso, que será Misión Conjunta, y el Eje Lumínico se encargará, ahora sí, de crear Circunstancias, Circunstancias para que la Misión Conjunta se encamine, porque las Circunstancias... hemos dicho... generan Acciones y las Acciones reunidas dan resultados y cualesquiera que sean estos resultados... podrías decirlo vosotros en términos materiales... resultados positivos o negativos, contribuyen al unísono en el resultado final, que es el cumplimiento del Designio, como Propósito fundamental de la Acción del Eje Lumínico.

¿Tenéis alguna pregunta?

TODOS No.

HERMANO

Bien, ahora os dejamos.

TODOS

Gracias.

HERMANO

La paz del SEÑOR con vosotros.

TODOS

Y con su Espíritu.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo.. pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>